

Saint-Gérand

■ Arbre de Noël de l'école des 9 écluses



Lors de la soirée de l'arbre de Noël, organisée par les membres de l'Amicale laïque et les parents d'élèves, les enfants ont, comme à leur habitude fait le spectacle. Avec l'arrivée du Père Noël, une surprise de taille attendait les spectateurs. Claude Albert le Bris, maire, a annoncé que l'école porte désormais un nom : l'école des 9 écluses. Le premier magistrat de préciser : « Ce nom est attendu depuis des dizaines d'années. Il a été accepté par les enfants, les familles et la commission périscolaire. Il sera validé lors du prochain Conseil municipal ». C'est en hommage au canal de Nantes à Brest qui traverse la commune que ce choix a été fait. Une gravure avec les neuf écluses va être réalisée. Un beau cadeau de Noël.